佐宮だより SASEBO Commercial High School Monthly report

SASHO マルシェ OPEN!!

II日(水)、情報マーケティング科(マーケティングコース)3年生による販売 実習【SASHOマルシェ】が行われました。生徒が、地元の商店や北松農業高校 から仕入れた商品や野菜などを販売しています。その日限りの商品もあり、在校 生からも大人気の店で、毎日昼休みには行列ができるほど好評です。

| 12月まで水曜日の | 2:15~13:15で実施しています。

- ※学校行事等により休業する場合もあります。
- ※一般のお客様も購入できます。学校インスタグラムで情報発信しています。

【10月の実施予定日】9(水)・16(水)・30(水)



開店に向けて準備中



◊本日限りの商品です◊

佐世保商業高等学校 学校通信【9月号】 令和6年9月30日発行編集: 教務 部



マルシェで大人気の商品!!



私のおススメです☆

進路実現に向けて◎

16日(月)、就職試験が開始されました。3年生が進路実現に向けて本校で学んだことを生かして面接練習や就職試験の学習に集中して臨んでいます。また、進学希望者には小論文指導が行われており、毎日、添削指導を受けながら自分の考えを与えられた文字数でわかりやすく書けるように取り組んでいます。



3年生全員が自分の進路実現に向けて日々取り組んでいます。

若手後継者育成事業へ参加



18日(水)、佐世保市商工会議所青年部(YEG)が主催する講演会に参加させていただきました。今回は、佐世保の起業家の皆様への研修に、特別に本校生徒3年生15名を招待していただきました。企業のDX戦略や地元企業の悩みに触れることができました。参加した生徒は、「DXの必要性や活用例、課題を聞き理解が深まった。将来銀行員になることを視野に入れていたため、DXに加え銀行のことも学ぶことができて良かったです」など全員が良い経験になったと話しています。佐世保商工会議所YEGの皆様、十八親和銀行の皆様、貴重な機会をありがとうございました。

Pepper 君を使ったプログラミング講座

25 日(水)、情報マーケティング科 | 年生の情報処理の時間において、SoftBank社が開発した人型ロボット【Pepper】を使ったプログラミング講座を行いました。講師は、本校3年生の課題研究【ICT探究】受講生徒7名です。 | 年生が今から学習するプログラミングについて3年生自ら授業内容を考え、自身の経験や思いなどの話しを交えつつ授業を行いました。講義を受けた | 年生、講義を行った3年生ともによい経験となる機会になりました。

【感想】(一部抜粋)

- ★プログラミングのことはあまりよくわかっていなかったけど今日3年生の授業を受けてもっと知りたいと思いました。授業はわかりやすくて自分が分からなくて困っていた時も教えてくださってうれしかったです。これからのプログラミングの授業も楽しみです。(1年生)
- ★みんなしっかり聞いてくれて授業を行いやすかったです。今回は比較的理解しやすい 内容でしたが、今後難しい問題になってもくじけずに頑張ってほしい。今回の授業を受 けて、1年生が少しでもプログラミングに興味をもってくれたらうれしいです。(3年生)

